

Claudia Kloid – EAASDC President**A visit to friends****Ein Besuch bei Freunden****Danish Convention in Ishøj****Dänische Convention in Ishøj**

From 10 to 12 June, the Danish Convention took place in Ishøj, which I attended together with my Vice-President Andie Lang.

In der Zeit vom 10. – 12. Juni fand in Ishøj die dänische Convention statt, an welcher ich gemeinsam mit meiner Vizepräsidentin Andie Lang teilgenommen habe.

I was contacted by the President of the DAASDC Lotte Vansgaard beforehand, as there was a lot of uncertainty in Denmark concerning the cancellation of this year's European Convention. She asked me to have a clarifying talk together with her Vice President and I gladly agreed to come with my Vice President. We were able to clear up all misunderstandings and had a good exchange about the current state of affairs within the clubs: What the new start after covid-19 could look like and that the focus should be more on the training of new dancers and on strengthening the base so that our hobby continues to grow.

Im Vorfeld wurde ich von der Präsidentin der DAASDC Lotte Vansgaard kontaktiert, da es in Dänemark zu starker Verunsicherung hinsichtlich der Absage der diesjährigen European Convention gekommen war. Sie bat mich um ein klärendes Gespräch gemeinsam mit ihrem Vizepräsidenten, und ich habe gerne zugesagt, dass ich mit meiner Vizepräsidentin komme. Wir konnten alle Missverständnisse ausräumen und haben uns auch sonst gut ausgetauscht über den derzeitigen Stand der Dinge innerhalb der Clubs: Wie der Neustart nach Corona aussehen könnte und dass der Fokus auch wieder stärker auf die Ausbildung neuer Tänzer bzw. auf die Stärkung der Basis liegen sollte, damit unser Hobby auch weiterhin Zulauf erfährt.



*From left to right / von links nach rechts:
Andie Lang, Svend-Erik Mosegård Hansen,
Lotte Vansgaard, Claudia Kloid*



Trine Andresen Claudia Kloid

The exchange was particularly pleasing, as with four people we also had four different perspectives on the situation – although with a great deal of overlap.

We are very grateful for the warm welcome and the good conversations we had. Also for our extensive conversation with Trine Andresen, President of the HEDEN SQUAREDANSERE, who will host the next European Convention in 2024. In Trine we have found another friend of our hobby, who is on fire for the EC 2024. She was also a little uncertain beforehand because of the cancellation this year, but we were able to clarify this in conversation. On Saturday, we were able to hand over the banner of the European Convention to Trine during the honorations.

I can't think of a more fitting setting than the Danish Convention – the national highlight of the DAASDC – as there will be no European Convention this year.

Besonders erfreulich war der Austausch, da wir mit vier Personen auch vier unterschiedliche Blickwinkel auf die Situation hatten – wenngleich auch mit großer Schnittmenge.

Wir sind sehr dankbar für die nette Aufnahme und die guten Gespräche, welche wir führen konnten. Auch für unser ausführliches Gespräch mit Trine Andresen, Präsidentin der HEDEN SQUAREDANSERE, welche 2024 die nächste European Convention ausrichten. In Trine haben wir eine weitere Freundin unseres Hobbys gefunden, welche Feuer und Flamme für die EC 2024 ist. Auch bei ihr war im Vorfeld etwas Unsicherheit aufgekommen wegen der Absage dieses Jahr, welche wir aber im Gespräch klären konnten. Am Samstag konnten wir dann während der Ehrungen das Banner der European Convention an Trine übergeben. Ich kann mir keinen passenderen Rahmen vorstellen als die dänische Convention – das nationale Highlight der DAASDC – da es ja dieses Jahr keine European Convention geben wird.



Carsten Nielsen, Jack Borgström, Andie Lang, Claudia Kloid, Johnny Preston, Søren Lindergaard

We were very grateful that we were given this opportunity and would like to take this opportunity to thank the Ocean City Square Dancers and the Sydkystens Square Dancers once again. With only a few, but very motivated helpers, they prepared a great weekend for the dancers.

I also don't want to forget to thank the present leaders. They all called every program offered and all dancers got their chance not only to hear every caller but also to dance to them. The dancing fun could be felt in all the halls, even if they were not overcrowded, but everyone was happy that we were allowed to dance. In many places you could hear how much the dancing and getting together had been missed.

They also gave their all at the after party and entertained the willing participants with karaoke. Carsten Nielsen and Søren Lindergaard in particular, contributed greatly to our amusement, sometimes with slapstick-like interludes while performing some Danish songs.

Wir waren sehr dankbar, dass man uns diese Möglichkeit hierzu eingeräumt hat, und bedanken uns auch auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich bei den Ocean City Square Dancers und den Sydkystens Square Dancers. Mit wenigen, aber sehr motivierten Helfern haben sie den Tänzern ein tolles Wochenende bereitet.

Ich möchte auch nicht vergessen, den anwesenden Leadern meinen Dank auszusprechen. Sie haben alle jedes angebotene Programm gefallen und alle Tänzer bekamen so ihre Chance, jeden Caller nicht nur zu hören, sondern auch zu ihnen zu tanzen. Der Tanzspaß war in allen Hallen zu spüren, auch wenn sie nicht überfüllt waren, aber alle waren froh, dass wir tanzen durften. Vielerorts hörte man, wie sehr das Tanzen und das Zusammenkommen gefehlt hat.

Auch auf der Afterparty haben sie alles gegeben und die willigen Teilnehmer mit Karaoke unterhalten. Besonders Carsten Nielsen und Søren Lindergaard haben zum Teil mit slapstickartigen Einlagen beim Vortragen einiger dänischer Songs sehr zu unserer Erheiterung beigetragen.

